

## Orina

«Cura sin sonda ni operarse. Dolor horrible al orinar, desorden frecuente, piedras, uremia, dilatación estrofica, orin turbio con posos de sangre, con las SALES KOH; 7 pílas. Siempre infalible. Venta en Valencia; Mercado, 71.»

## Homenaje

La «Juventud Valencianista» en primer término y después el Ayuntamiento de Valencia, han acordado tributar el homenaje de su admiración al insigne artista Blas Ibáñez.

Los y el de las personalidades más salientes de la política. Su primera conferencia la dará en el teatro Benlloch, de París, y las sucesivas en Londres, Berlín, Nueva York y algunas capitales de Centro América, en francés, inglés, alemán y español.

«Mi admiración y admirada amiga: Desde que tuve la fortuna de conocer a usted el pasado Diciembre, la he graduado de la más maravillosa mujer que he conocido en la raza española, desde Isabel de Castilla, no poseo ventajas sobre ella. Mientras vivo miraré en usted un arquetipo para la mujer de la España rediviva, el tipo de mujer que usted tiene para nosotros el valor de una pedagoga. Todas las mujeres pintadas en la esplendorosa galería española que usted se propone historiar, yo me las imagino refundidas en Piedad Zenea, no al modo de una Venus de Milo, sino con brazos, aplicados idealmente a nuestra gran obra de regeneración nacional.»

## La Prensa libre

Las escuelas laicas no corren peligro; las autorizan la Constitución, los derechos de Instrucción pública y la interpretación dada a una y a otras por liberales y por conservadores.

lo para el primero y procurar que con nuestra conciencia se logre olvidar el segundo. Para ello hace falta, en primer lugar, poner en libertad a los presos por los sucesos de Julio; y después mantener latente el espíritu liberal que informa el sentir de la inmensa mayoría de los ciudadanos españoles.

## Habillos del día

Los murciélagos  
Han abandonado estos días sus sombríos nidos y revolotean a ras de tierra pretendiendo capturar el cielo.

## Movimiento obrero

Las huelgas  
En Gijón  
En la reunión que presidió por el gobernador obreros y patronos, no se ha podido llegar a un acuerdo.

## Exposición Nacional para 1910

Aunque en corto plazo quedará terminada la impresión del programa y reglamento para la próxima Exposición Nacional, que debe inaugurarse el día 15 del próximo mes de Abril, siendo muchos los señores expositores de la Región ya clasificados y otros industriales que no han figurado en ella, que se han acordado al Comité en demanda de datos, éste, desoso de facilitar a todos el logro de sus deseos, anticipa a los productores las siguientes noticias que considera como más importantes.

## Noticias

El presidente de la Junta de Obras del Puerto de Madrid ha sido nombrado don Ramón de Castro, conde de Castellanos, con el cargo de secretario don Juan de Dios. El presidente de la Junta de Obras del Puerto de Madrid ha sido nombrado don Ramón de Castro, conde de Castellanos, con el cargo de secretario don Juan de Dios.

## Carneval

Con una actividad digna de aplauso la Comisión de Fiestas y Bailes ha organizado y ultimado ya cuantos detalles son necesarios para dar el debido esplendor a los festejos del próximo Carnaval, de manera que adquiere el importancia artística que conquistó en pasados años.

## Asociación de la Prensa Valenciana

Función en Ruzafa  
Mañana jueves se celebrará la extraordinaria función organizada por la Asociación de la Prensa Valenciana.

## TRIBUNALES

Sección primera.—Ayer se vieron en esta Sala, las causas incoadas contra Juan Bautista Barrio Ferrer, por estafar a Antonio Boquera Martínez, cursadero que le captó a una muchacha de Corbera una ponada en la cara, variándole un ojo, y Emilio Escarri Faus, por injurias.

## Unión Republicana

La Tertulia Republicana (Camino del Grao).—Se convocó a una reunión que se celebrará hoy, a las nueve de la noche, a todos los correligionarios del distrito, sean o no socios, para tratar asuntos de mucha importancia.

## Noticias

Y hacemos esta admirable «advertencia», por darnosnos que el Gobernador está dispuesto a adoptar temperamentos energéticos, si por causas no conculgan ver acatadas sus órdenes.

## Noticias

El presidente de la Junta de Obras del Puerto de Madrid ha sido nombrado don Ramón de Castro, conde de Castellanos, con el cargo de secretario don Juan de Dios.





